

# Avalan spot de AN que arremete contra los gobiernos de Morena

Estados guindas, los más peligrosos, según anuncio al que comisión dio luz verde

**FABIOLA MARTÍNEZ**

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) avaló la transmisión de un spot del PAN que afirma que los estados en que gobierna Morena son los más peligrosos.

Para los tres consejeros integrantes de esta comisión, el promocional es sólo una pieza crítica.

“Se considera que se está ante una crítica posiblemente dura y que pudiera incomodar al partido político denunciante, pero ante la apariencia del buen derecho, no (se está) ante la imputación de hechos o delitos falsos”, se expone en el proyecto aprobado ayer.

Por tanto, declaró improcedente la medida cautelar solicitada por Morena, partido que advirtió en el promocional, difundido en el contexto de la actual campaña proselitista en Tamaulipas, es calumnia y desinformación para la ciudadanía.

En el anuncio objeto de la denuncia se escucha: “Pon mucha atención: los estados que gobierna Morena son los más peligrosos del país y donde los homicidios están al alza (...) La estrategia de abrazos, no balazos, de Morena, fracasó”.

También, en la sesión de este viernes la comisión ordenó el retiro de un promocional de Movimiento Ciudadano contra el candidato de Morena al gobierno de Tamaulipas, Américo Villarreal, en el cual sí se avaló la existencia de calumnia.

Lo anterior, por la difusión del promocional para televisión denominado *Adiós Tamaulipas*, donde

se hizo una indebida inclusión de imágenes de Villarreal para relacionarlo con el crimen organizado, expresión que desde una perspectiva preliminar es una imputación de un delito o hecho falso, y no se encuentra amparado en la libertad de expresión.

En otro caso, los consejeros concluyeron que un promocional de la coalición Juntos Hacemos Historia en Durango, encabezado por Morena, podría causar confusión en el electorado porque sólo se hace alusión de su candidata a la gubernatura de Durango, pero nada más se difunde el logotipo de uno de los integrantes de la coalición, el Partido Verde.

A poco más de una semana de los comicios en seis entidades del país, la comisión resolvió otros asuntos, la mayoría en sentido contrario a lo solicitado por Morena, tanto de las elecciones en mención como la de Hidalgo.

En tanto, el PAN anunció que interpondrá denuncia penal y electoral contra el candidato morenista en Tamaulipas, por la presunta utilización de vehículos oficiales de la Cámara de Diputados para apoyar esta campaña.

En los últimos días, dijo el PAN, han llegado a Tamaulipas activistas de otros estados “para desestabilizar” el proceso electoral del domingo 5 de junio.





▲ El INE –en imagen de sesión electoral en abril– argumentó que el promocional panista es sólo una crítica. Foto Roberto García Ortiz

